
PROCÈS-VERBAL
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

ÉCOLE SAINT-RÉDEMPTEUR

Procès-verbal de l’Assemblée générale, tenue gymnase de l’école Saint-
Rédempteur, le mardi 19 septembre 2023 à 17h.

1. Présences

Les présences sont prises.

2. Nomination du/de la secrétaire de l’assemblée

Il est proposé que madame Caroline Savoie Leblanc soit la
secrétaire de l’assemblée.

3. Élection d’un président ou d’une présidente

Il est proposé par que madame Sonia Belley soit la présidente.
Proposé par Alexandre Savard. Adoptée à l’unanimité.

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Madame Sonia Belley fait la lecture de l’ordre du jour.  Il est proposé
par monsieur Arona Bathilly d’adopter l’ordre du jour tel que
présenté. Adopté à l’unanimité.

Présences :
Sonia Belley Caroline Savoie Leblanc
Alexandre Savard Mathieu Saintonge
Zakia Ouazzine Somphane Sousksanh
Maxime Potvin



5. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale
du 8 septembre 2022

Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 8
septembre 2022. Il est proposé par monsieur Arona Bathilly et
adopté à l’unanimité d’accepter le procès-verbal de l’assemblée
générale de l’an dernier.

6. Mot de la direction

Madame Belley présente le portrait de la clientèle de cette année.

Elle explique le mandat du conseil d’établissement et de l’OPP aux
parents.

Elle évoque que les enseignants sont en moyens de pression, mais
que l’ambiance à l’école est bien malgré tout.

7. Élections
Nomination d’un(e) président(e) et d’un(e) secrétaire d’élection

7.1 Nomination du/de la président(e) d’élection

Madame Sonia Belley est nommée à titre de présidente
d’élection.

7.2 Nomination du/de la secrétaire d’élection

Madame Caroline Savoie Leblanc est nommée à titre de
secrétaire d’élection.

7.3 Critère à privilégier et procédure pour élire les parents

Madame Belley explique le processus.

7.4 Mise en candidature au CÉ

Trois postes sont à combler :
Mme Zakia Ouazzine, M. Mathieu Saintonge et M. Arona Bathilly
sont élus.



8. Nomination d’un représentant au comité de parents de la
CSSPO

Xx aucun membre intéressé

9. Nomination d’une représentante au comité EHDAA

Mme Sousksanh désire siéger au comité de parents EHDAA.

10. Formation d’un OPP

Nous expliquons ce qu’est un OPP.

Les gens intéressés doivent remettre leur nom.

11. Levée de l’assemblée
Il est proposé par madame Sonia Belley et accepté à l’unanimité de
lever l’assemblée. Il est 17h47.


